

Cuesta un montón volver a retomar la rutina post «18»

Durante más de una semana se extendieron las celebraciones de la chilenuidad en la Región de Coquimbo y en el país, lo «malo» es que después de tanto descanso, este lunes los trabajadores debieron volver al estrés de su rutina diaria.



Yanka Lara



Raúl Gutiérrez Flores



Marcel Zambrano

En nuestro país, es tradición el descanso para algunos durante fiestas patrias, con feriados irrenunciables en conmemoración al inicio del proceso independentista de principios del siglo XIX. Este 2024 se logró un disfrute de hasta 9 días, iniciando desde el sábado 14 y concluyendo el domingo 22.

CELEBRACIONES

Zapateos, comida; tragos, celebraciones familiares, ramadas, fondas, y la infaltable Pampilla de Coquimbo, fueron algunos de los panoramas para miles de trabajadores que lograron parar sus labores durante esta fiesta de la chilenuidad.

A pesar que el 16 y 17 de septiembre fueron día hábiles, diversos gremios optaron por acortar la jornada en pro de sus funcionarios.

Sin duda que esta extensa celebración anual, denominada por los medios como «feriado patrias XL», haciendo la sumatoria de más de una semana de festejos, descanso y esparcimiento entre otros.

Tras el pasar de los días y las tradiciones a nivel nacional, como el Tedeum Ecueménico realizado el 18 de septiembre en la catedral de Santiago, encabezado por líderes del mundo eclesiástico y la infaltable Parada Militar en el Parque O'Higgins el día 19, la gente no paraba de festejar.

EL RETORNO

Pero llegó el momento de volver a la realidad. Este lunes y martes fueron los primeros días hábiles tras el término de estas fiestas patrias para miles de los ya mencionados trabajadores, quienes debieron volver a sus labores a primera hora. Esta situación ha dejado un mal sabor de boca en quienes querían seguir festejando. Y aquí nace la siguiente pregunta: ¿Fueron demasiado extensas estas fiestas patrias 2024?

TESTIMONIOS

Raúl Gutiérrez Flores, funcionario de parques y jardines de la Municipalidad de La Serena, nos entregó su testimonio, «exactamente siento que han sido muy largas, casi una semana. Igual la pase bien, fui a la Pampilla y tuve asados con la familia, y creo que, sean largas o cortas, se pueden disfrutar igual»

VOLVER RELAJADO

Mismo caso de Marcel Zambrano, joven suplente del casco histórico de La Serena, «no me parecieron extensas, ya que disfruté estos días con mi familia, pude volver relajado al trabajo con todos estos días que pude disfrutar y despejar la mente un rato, uno se siente mejor, me pude dar una vuelta en la Pampilla, en resumen, se disfrutó hartoo». Distinto es el caso de

Yanka Lara, funcionaria de la salud, que debido a su profesión debió cumplir labores de apoyo durante el receso dieciochero.

«Me tocó trabajar en una pampilla, soy paramédico de la corporación municipal en el pueblo de Lambert. Generalmente me toca trabajar para fiestas patrias, pero este año opté por ir a la Pampilla y no fue tan ajetreado, pero por suerte fue tranquilo, a pesar de que las fiestas patrias las sentí muy largas, pero pude disfrutar algunos días y comimos harito, así que creo que subimos harito de peso».

Estos relatos nos evidencian el espíritu de los chilenos con el fin de celebrar y conmemorar nuestra historia.

Lamentablemente la pasión dieciochera se dio por concluida y solamente queda estar a la espera del próximo año para poder volver a festejar con responsabilidad.